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郑州时政

中国(河南)-东盟合作交流洽谈会
6月郑州举行

本报讯 为进一步推动我省与东盟地区的经贸交流合作，省政府将于2011年6月28日至
29日在省会郑州举办中国(河南)-东盟合作交流洽谈会。昨日，记者获悉，省政府办公厅转发
了相关工作方案，此次盛会将邀请东盟各国政要、客商约300名。

2011年中国（河南）-东盟合作交流洽谈会由河南省人民政府、东盟工商总会联合主办，洽
谈会将以开放、交流、合作、发展为主题，以招商引资为重点，以项目对接、专场推介为主要内
容，本着“政府主导、企业(协会)为主、市场运作、注重实效”的原则，进一步推进我省与东盟国
家高层次、宽领域的交流合作，不断扩大投资与贸易规模，实现我省与东盟国家的互利共赢。

晚报记者 裴蕾 实习生 施杨

利用废钢渣制造PS球技术
鹌鹑出壳当天就能鉴别雌雄

河南科技大学两名学生创业项目
获百万元资金资助

本报讯 记者昨日从河南科技大学获悉，第二届河南省“国家大学科技园杯”科技创新大赛
上，该院两个大学生创业项目获企业百万资金创业资助。

“国家大学科技园杯”科技创新大赛是由省科技厅主办的全国性创新大赛，河南科技大学
的创业项目“一种新型环保PS球”和“蛋用鹌鹑新产品系培育及自别雌雄配套技术产业化”，分
别获得特等奖和二等奖。前者得到河南华夏海纳创业投资发展有限公司和安信投资发展有限
公司共300万元的创业资助资金，后者则获得了河南华夏海纳创业投资发展有限公司50万元
的创业资助资金。

据介绍，“一种新型环保PS球”由废钢渣制造，可以降低钢渣的填埋和掩埋，防止环境污染，
符合国家节能减排要求，受到政府的大力支持。

PS球可以作为喷砂材料、防滑材料、过滤介质、补强材料、配重材料等，具有十分广泛的用
途。尤其作为新型磨料，可以替代钢丸、金刚砂、石榴石和玻璃微珠，不仅喷砂效果好，而且产
品附加值高，已经被韩国定义为环保产品。

“蛋用鹌鹑新产品系培育及自别雌雄配套技术产业化”利用性连锁遗传原理，培育出鹌鹑
自别雌雄配套系。该技术在鹌鹑出壳当天即可根据羽色鉴别雌雄，准确率高达100%。

晚报记者 张竞昳 通讯员 扈孟德

建设中原经济区怎么做？建设中原经济区怎么做？
用领导方式转变加快发展方式转变怎么转？用领导方式转变加快发展方式转变怎么转？

明日请看《河南日报》“十八谈”

全市清查新增违法建设1389起
市长办公会研究部署专项治理等工作

4月18日，市长赵建才主持召开市长办公会议，研究违法建设专项治理、保障性
安居工程建设、城中村改造等问题，安排部署相关工作。市领导胡荃、高建慧、黄保
卫、张建慧、杨祖伟参加会议。 晚报记者 王战龙

铁腕治理，违法建设“露头就打”
全市开展打击违法建设专项治理工作以来，各级各部门密切配合，逐级落实责任，严厉打

击各类违法建设行为，新增违法建设快速增长的势头得到遏制，取得初步成效。
截至目前，全市共清查出新增违法建设 1389起，其中国有土地 405起，集体土地 984起。

共拆除各类违法建设830起，拆除面积约62万平方米。给予党政纪处分的38人，追究刑事责
任的4人。

违法建设因其违法成本低、利益驱动明显，个别干部甘做好人，态度暧昧，发现问题不及
时，打击处理不力，甚至部分人抱着侥幸心理参与其中。

个别单位、个别人打着“市重点项目”、“两店进社区”、公益设施等旗号，不按批准规划实
施，甚至未批先建。

据悉，针对上述问题，按照要求和部署，各区和市直相关单位将采取积极应对措施，采取
强硬措施，加大对违法建设打击力度。市规划、建设、房管、公安、消防、抗震、工商、税务等部
门要按照相关要求，对违法建设不予办理施工许可、房屋预售、营业执照等手续，同时加强对
出租屋的监管。使违法建设没有市场，使违法者无利可图。

会议要求，各职能部门要运用法律赋予的职权，依法查处违法建设，严肃处理典型案件；
司法机关要提前介入，区分不同情况，严厉打击暴力抗法行为；要严格督查考核，落实责任制，
严肃追究公务人员的失职、渎职行为。

保障性住房纳入各级党委政府绩效考核
住房问题是重要的民生问题。目前，我市已基本建立了以廉租住房、经济适用住房和公

共租赁住房为主，以棚户区改造为补充的多层次、广覆盖的住房保障体系。2011年的住房保
障工作，将按照“创新体制、转变模式、完善体系、加大供应”的工作思路，进一步加强保障性住
房建设管理，加大供应力度，为“十二五”开好局、起好步。为此，今年的保障性住房供应目标，
均在去年的基础上提高了2.36倍，以加快解决困难群众的住房问题。

关于保障性安居工程建设工作，会议指出，保障性安居工程建设是一项民生工程，各级党
委、政府要认真研究，采取措施，有效破解保障性住房落地难、资金保障难的问题，切实提高保
障性住房供应能力。要进一步完善保障性住房建设规划，结合产业园区、产业集聚区和重大
项目建设，按比例配建保障性住房；要把保障性住房纳入政府目标管理系统和对各级党委的
绩效考核。

不断提升城中村改造工作
城中村是一个城市建设和发展过程中不可忽视的重要组成部分。城中村形成的原因很

多，但是主要是随着城市化进程的加快，以及我们城市框架迅速拉大所造成的。我市自1954
年初设省会到现在，面积增加了27倍左右，人口增加了10倍左右。

我市城中村改造启动后，也取得了明显的效果，在逐步的探索中积累了许多好的经验，走
出了一条老城区改造与开发并举，政府主导、市场化运作，具有鲜明郑州特色的城中村改造之
路。优化了人居环境、完善了城市功能、提升了城市品质。

但城中村改造非一夕之功，依然任重道远。
会议强调，要客观认识城中村改造面临的困难，继续加大改造力度，在进一步规范中不断

提升城中村改造工作。

本报讯 建设中原经济区怎么做？用领导方式转变加快发展方式转变怎么转？从明日
起，河南日报将在一版重要位置，陆续刊发全省18个省辖市的文章，统称用领导方式转变
加快发展方式转变“十八谈”。

加快领导方式转变，是加快转变发展方式的前提和保障，是中原经济区建设的当务之
急。这是对全省各级领导干部的一场“大考”，18个省辖市的领导感受更深。为统一思想，
提高认识，营造氛围，形成合力，河南日报集中力量，精心编发“十八谈”稿件，展示解放思想
的真思考、真成果，每一谈还配发署名“何平”的感言。

18个不同角度，18种独特样本，在深入学习中深入思考，在深入思考中各抒己见，“十

八谈”是一次精彩的集体亮相，是一席丰盛的精神大餐。河南日报负责同志告诉记者，如果
说省委书记卢展工《用领导方式转变加快发展方式转变》“一文”是点题，“何平九论”就是进
一步破题，“十八谈”则是结合实践的深入解题，“一文九论十八谈”作为一个系列，必将有力
推动全省各级领导干部学习更深入，工作更有效，也将会在更大的范围引发思考和体会，更
好地贯彻落实科学发展观，推动中原经济区建设持续健康快速发展。

用事实说话，凭思索探寻，靠实干发展。请您关注明天河南日报陆续推出的“十八谈”，
期待广大读者踊跃参与讨论，发表真知灼见。

晚报记者


